

PREMIÈRE GUERRE. Dimanche matin, la cérémonie du 101^e anniversaire de la bataille de Verdun a eu lieu au monument de la Victoire, boulevard Alexandre-Martin, à Orléans. Elle était organisée par la Fédération des associations d'anciens combattants de Verdun, en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, de Thierry Lamiable, président de Ceux de Verdun, leurs descendants et amis, ainsi que d'une quinzaine de porte-drapeaux représentant les différentes institutions. « Le début de la bataille de Verdun a eu lieu le 21 février 1916 et ce jour-là, toute la France était à Verdun et Verdun était toute la France », a expliqué dans son discours, Thierry Lamiable. Les personnalités ont ensuite déposé une gerbe au monument et chacun s'est recueilli au son de *La Marseillaise*.

